



QUESTIONS & ANSWERS

QUESTION 4 Per Amendment 1, Mandatory Evaluation Criteria, M1 states that “the Bidder MUST propose one (1) Project Manager for the execution of this project...” Are bidders permitted to include additional resources to support the project manager and if so how will they be evaluated? If bidders include additional resources to the Project Manager will they be deemed non-compliant?

ANSWER 4 Only information related to the Project Manager’s experience will be used for evaluation, however, providing information on additional resources will not be deemed as non-compliant and is welcome.

QUESTION 5 Could the closing deadline be extended by 1 week?

ANSWER 5 Unfortunately the closing deadline cannot be extended.

QUESTIONS & RÉPONSES

QUESTION 4 Selon la modification 1 sur les critères d'évaluation obligatoires, M1 stipule que «le soumissionnaire DOIT proposer un (1) gestionnaire de projet pour l'exécution de ce projet...» Les soumissionnaires sont-ils autorisés à inclure des ressources supplémentaires pour soutenir le gestionnaire de projet et si oui, comment seront-ils évalués ? Si les soumissionnaires incluent des ressources supplémentaires pour le gestionnaire de projet, seront-ils jugés non conformes?

RÉPONSE 4 Seules les informations relatives à l'expérience du gestionnaire de projet seront utilisées pour l'évaluation, mais la fourniture d'informations sur des ressources supplémentaires ne sera pas considérée comme non conforme et est la bienvenue.

QUESTION 5 La date limite de clôture pourrait-elle être prolongée d'une semaine?

RÉPONSE 5 Malheureusement, la date limite de clôture ne peut être prolongée.